

# **Dreimal Gold für Saalfeld bei den Vogtlandspielen**

Mit drei Gold-, drei Silber- und drei Bronzemedailles kehrten die Fechter des MTV 1876 Saalfeld am Samstag von den Vogtlandspielen aus Bad Berka zurück.

Constanze Landte und Pascal Schier gewannen jeweils die Entscheidungen in der Jugend im Degenfechten und holten zusätzlich Bronze bei den Aktiven.

Den Wettbewerb der Fechtanfänger mit dem Florett entschied Niklas Begrner für sich. Silber gewann Justus Neumann, Bronze gab es für Jonas Bohn. Josephine Bode belegte im gleichen Wettbewerb der Mädchen Platz zwei und erhielt dafür Silber. Eine Medaille knapp verpasst hat Adrian Anders als Vierter.

Eine weitere Silbermedaille steuerte Paul Hotze im Degenwettbewerb der Jungen bei. Kerstin Landte belegte bei den Aktiven Platz sechs.

Für alle Teilnehmer war dieser Wettkampf wieder ein sehr schönes Erlebnis. Vor allem für die Anfängergruppe, die in Bad Elster ihr erstes Turnier bestritt, werden die Vogtlandspiele wohl lange in Erinnerung bleiben.